STAGE JEUNES A AUBERGENVILLE (78)



Aubergenville Pétanque a organisé un Stage Jeunes de 3 jours: du lundi 11 avril au mercredi 13 avril.

Ce fût une véritable réussite.

Lundi, les jeunes et les moins jeunes ont eu le plaisir de retrouver notre grand champion, **Philippe QUINTAIS**.

Pour les enfants, la présence de Philippe à cette première journée de stage a été une source de motivation exceptionnelle.

Les jeunes joueurs se sont appliqués dans les différents ateliers programmés par les éducateurs du CD78.

En moyenne, nous avions plus de 30 élèves par jour.

Le mercredi, nous avons terminé ce stage par un mini concours (en 2 parties) et par le traditionnel relai.

Merci à Philippe QUINTAIS, merci au club d'Aubergenville et au Comité.

Merci aux éducateurs et initiateurs, venus en nombre, pour encadrer les joueurs durant ce stage.

Merci aux Jeunes.

A l'année prochaine!

LES ATELIERS







LES RELAIS



LES RELAIS (suite)



